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Il giorno di martedì 12 dicembre 2017, alle ore 12.00, presso una sala dell’Università degli 
Studi di Trieste si è riunito, regolarmente convocato, il Comitato per lo Sport Universitario. 

 
 
Presiede il prof. Renato Pelessoni, delegato del Rettore, e sono presenti: 

 
il prof. Tiziano Agostini    delegato CUSI 
il prof. Romano Isler     delegato CUSI 
la sig.na Elena Fabbri    rappresentante studenti 
il sig. Luca Antonello     rappresentante studenti 
il sig. Andrea Di Sopra    rappresentante SISSA 
 
E’ assente giustificata la dott.ssa Marina Scopas, delegata del Direttore Generale. 
In sua assenza, assume le funzioni di Segretario il dott. Giancarlo Norbedo. 
 
Constatato il numero legale dei presenti, il Presidente apre la riunione per trattare il seguente 

ordine del giorno: 
 
 

1. Comunicazioni; 
2. Variazioni piano finanziario 2017 (contributo Università di Trieste); 
3. Variazioni piano finanziario 2017 (fondi ex Lege 394/77); 
4. Contributo Università di Trieste 2018: programma e piano finanziario; 
5. Impianto sportivo di via Monte Cengio; 
6. Varie ed eventuali. 

 
 
 

1. Comunicazioni 
 

Il prof. Isler comunica che, su proposta del Circolo Canottieri “Saturnia” di Trieste, si 
organizzerà un incontro amichevole con la società remiera di Capodistria. Tale incontro si svolgerà 
ad anni alterni tra Trieste e Capodistria. 
 La suddetta attività verrà pertanto aggiunta nel programma delle attività sportive. 
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2. Variazioni piano finanziario 2017 (contributo Università degli Studi di Trieste) 
 
 

Il Presidente dà lettura delle proposte di variazione del piano finanziario 2017 approvate dal 
Consiglio Direttivo del CUS Trieste nella seduta del 5 dicembre 2017, a seguito di un’assegnazione 
da parte dell’Università di Trieste di Euro 161.054,00. 

Il Comitato per lo Sport universitario, dopo attenta valutazione, approva le variazioni proposte 
quali risultano dall’allegato 1) al presente verbale e dà mandato all’Amministrazione dell’Ateneo, 
per il tramite del Settore Servizi economico-finanziari, di provvedere in merito. 

 
 

 
3. Variazioni piano finanziario 2017 (fondi ex Lege 394/77) 

 
 

Il Presidente dà lettura delle proposte di variazione del piano finanziario 2017 approvate dal 
Consiglio Direttivo del CUS Trieste nella riunione del 5 dicembre scorso, a seguito 
dell’assegnazione del MIUR per l’esercizio finanziario 2017 ammontante a Euro 60.975,70.a fronte 
di una richiesta pari ad Euro 185.000,00. 

Il Comitato per lo Sport universitario, dopo attenta discussione, approva le variazioni proposte 
quali risultano dall’allegato 2) al presente verbale e dà mandato all’Amministrazione centrale, per il 
tramite del Settore Servizi economico-finanziari, di provvedere per quanto di propria competenza. 

 
 
 

4.  Contributo Università di Trieste 2018: programma e piano finanziario 
 
 

Il Presidente dà lettura del piano finanziario 2018 approvato dal Consiglio Direttivo del CUS 
Trieste nella seduta del 5 dicembre scorso per l’utilizzo del contributo di Euro 200.000,00 che, nella 
fase di predisposizione del Bilancio dell’Università per l’esercizio 2018, viene presunto in tale 
ammontare a favore del CUS. 

Il Comitato per lo Sport universitario, verificato che le varie voci di spesa previste dal piano 
finanziario siano state ripartite sui capitoli di spesa previsti dalla convenzione tra l’Ateneo e il CUSI, 
stipulata in data 11 marzo 2015, approva il piano finanziario 2018 e il relativo programma di attività 
quali risultano dall’allegato 3) al presente verbale e dà mandato di provvedere, per il tramite del 
Settore Servizi economico-finanziari, a quanto di propria competenza. 
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5. Impianto sportivo di via Monte Cengio. 

 
 

Il Presidente fa presente che, dopo la difficile situazione di stallo amministrativo e di 
inagibilità, i lavori per la risistemazione dell’impianto sportivo di via Monte Cengio dovrebbero 
iniziare in tempi brevi (auspicabilmente la prossima primavera). E’ giunta infatti l’autorizzazione 
sismica. 
  Nel frattempo, nei prossimi giorni, si effettuerà un intervento di manutenzione sull’impianto 
docce. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La seduta ha termine alle ore 12.30. 

 
 
 
 
 
 

     Il Presidente       Il Segretario 
(prof. Renato Pelessoni)       (dott. Giancarlo Norbedo) 

    
  

 
 




























